



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<b><i>Miércoles 24 de septiembre de 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

Revés para los diputados de Querétaro; perdieron en su alegato de fusionar a Derechos Humanos con la comisión de acceso a la información. Los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación votaron por unanimidad en contra. (NT)

Los diputados dicen que respetarán a cabalidad la decisión de la corte y apuntan que se trata de una cuestión de interpretación de la ley. (NT)

El Presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental dice que la resolución de la corte garantiza la autonomía de las instituciones y mantiene el derecho de acceso a la información. (NT)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

A partir de este ciclo escolar entra en vigor en las escuelas de educación básica en el Estado el programa de *Tienditas saludables*, en las que se busca mejorar los alimentos que consumen los niños en la escuela. (NT)

## SOCIEDAD

Se descarrilaron anoche seis vagones del ferrocarril en Hércules, lo que causó la movilización de los cuerpos de seguridad. Los vagones venían cargados con maíz y no se reportó mayor daño. (NT)

Tras la denuncia de que guardias de La Mulata golpearon a clientes; los antrerros piden a los ciudadanos que identifiquen que no es igual en todos los centros nocturnos. (NT)

Ayer fue el día internacional en contra de la explotación sexual. Un día para pensar en pensar más severas en contra de quienes abusan sexualmente. **Mónica Mendoza**, líder de la agrupación Mujer Libertad, asegura que Querétaro no es ajeno a la explotación. (NT)

Llegó el primer frente frío y la gente de escasos recursos es la más vulnerable en esta temporada. (NT)

## MUNICIPIOS

La sesión de cabildo del Ayuntamiento de Querétaro no fue presidida ayer por el Alcalde. Según el secretario del ayuntamiento, **Manuel González Valle** tuvo que salir a la ciudad de México a una reunión que tendrá hoy en el tema educativo. (NT)

Un árbol se desplomó en la colonia La Era, los vecinos se quejan, pues cinco casas se vieron afectadas. (NT)

En una escuela, la Universidad Autónoma de Querétaro y la secundaria 1, hay una cervecería enfrente y los padres de familia alzan la voz. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

En muchos restaurantes y bares ya se prohíbe fumar, pero el 30 de noviembre deberán ser todos los que no tengan los espacios abiertos adecuados, si no quieren ser sancionados. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Querétaro en alerta: ayer en la tarde un dispositivo de seguridad de la Guardia municipal, desarmó a tres sospechosos armados en Constituyentes. (NT)

Agentes de la PIM, de la AFI y la Guardia municipal, se instalaron a las afueras del edificio del poder judicial de la federación en custodia de un interno del CERESO de San José el alto, presuntamente de alta peligrosidad y quien sería trasladado. (NT)

El detenido en una agencia automotriz que presuntamente asesinaría a una persona, es originario de Pantitlán Estado de México y hoy está tras las rejas, aunque no han concluido las investigaciones. Asegura el procurador **Juan Martín Granados Torres** que hay elementos suficientes para dictar el auto de formal prisión. (NT)

Robaron el sistema de audio en la escuela primaria Vicente Guerrero en la comunidad de Santa María Magdalena. (NT)

El gobernador **Francisco Garrido** aseguró que Querétaro se mantiene como uno de los lugares más seguros del país y dijo que la delincuencia delictiva (sic) es menor que la que se registra en otros Estados de la República mexicana. (NT)

La Procuraduría General de Justicia tiene equipos especializados y gente entrenada para hacer frente a situaciones de peligro que tengan que ver con explosivos. (NT)